
Dieu dans la Chair  

Presence 1 - Section VII   

La Parousie de I Thessaloniciens 4:16 – 9 

  

  

ACCEPTER LA VOIE POURVUE DE DIEU - 63-

0115. Et, vous croyez que Jésus Christ est le même 

hier, aujourd'hui, et à jamais. Et je suis ici pour faire 
connaître ses oeuvres et ses voies, j'ai été très peu 

disposé à ces choses, les quinze, seize années que j'ai 

été dans le champ. Mais, il y a une heure qui vient 

maintenant, quand quelque chose se prépare à avoir 
lieu. Le message ira à une autre nation, à d'autres 

gens. L'église en Amérique, je crois, est presque 

appelée. Elle est finie. Elle est lavée. Elle est prête, la 

vraie église.  
  

POURQUOI ÇA DEVAIT ÊTRE DES BERGERS - 64-

1221. Je ...Lui promets, de rester avec cette Parole, 

s’Il me laissera vivre une autre année, aussi fidèle que 
je peux l’être.    

  

SELON VOUS, C'EST QUI? - 64-1227. Mais Dieu, 

dans chaque âge, a eu Son Messie. (Voyez?) Rejeter 

le Message de Noé, était rejeter Dieu. Rejeter Noé, 
était périr. Rejeter Moïse, était périr. C'était... Ils 

étaient le Messie Oint pour cet âge-là, la Parole qui a 

été promise pour cet âge-là.    

  
J'AI ENTENDU MAIS MAINTENANT JE VOIS - 65-

1127.2E. Quand cela vous est inspiré, de voir Sa 

Présence ici, de St. Marc 11...; ou St. Luc 17:30, qu'Il 

va se révéler, Lui-même, dans les derniers jours 
(parmi Son peuple, dans une chair humaine) comme 

Il a fait, avant Sodome.... . Et quand la vraie 

confirmation authentique des Ecritures de ce Message 

des derniers jours , et vous voyez la Présence de 

Jésus Christ dont vous aviez entendu parler, ce qu'Il 
fait dans Sa vie, et entendre les Ecritures dire " qu'Il 

est le même hier, aujourd'hui et éternellement"; et 

juste avant que la condition de Sodome soit consumée 

avec le courroux de Dieu, voir Jésus revenir parmi 
Son peuple, formé dans une chair humaine, et faire la 



même chose qu’Il a faite. Oh la la! Cela devrait inciter 

nos âmes à la Gloire!   
  

PROUVANT SA PAROLE - 64-0816. Maintenant, 

souvenez-vous, Il vient en trois noms: le Fils de 

l'homme, un prophète; le Fils de Dieu, l'Esprit; le Fils 
de David, pour le millénium. Mais, entre cette 

conjonction, maintenant, d'après Ses propres Paroles, 

aux jours où le fils de l'homme sera révélé, révélé Lui-

même, comme qui? Pas Fils de Dieu, fils de l'homme. 
Révélé Lui-même, d'une manière différente. Qu'est-ce 

que cela fait maintenant? Malachie 4, exactement 

vrai. Voyez, le Fils de l'homme se révélera, pas dans 

un tas de grandes dénominations et des choses 
comme ça, comme nous en avons eu à travers les 

âges, mais Il se manifesterait encore comme Fils de 

l'homme, pour rendre Malachie 4 manifeste. Et le Fils 

de l'homme se révèle dans la même puissance dans 

laquelle Il était, (pas comme dans le passé à travers 
l'âge de l'église, à travers la justification, la 

sanctification, toutes ces choses ici) mais le Fils de 

l'homme. Qui est le Fils de l'homme? La Parole! Et la 

Parole est plus tranchante, plus puissante qu'une épée 
à deux tranchants, et elle discerne les pensées qui 

sont dans le coeur. Il est ici pour prouver maintenant 

(pas l'âge de Luther, pas l'age de Wesley, pas l'âge 

Pentecôtiste, pas l'âge baptiste, pas l'âge 
presbytérien, que nous avons vu cela en long et en 

large et nous l'avons prouvé par l'histoire dans la 

Bible; mais quoi?) l'âge du Fils de l'homme qui est en 

train d'être révélé, pour amener ces choses à 

accomplir la Parole quand tout doit être accomplis.   
  

PROUVANT SA PAROLE 64-0816  271 Vous croyez 

que nous vivons dans les derniers jours où le Fils de 

l'homme serait manifesté? Ce serait toute la Parole 
qui est rassemblée, à travers Luther, Wesley, les 

Baptistes, et tout cela, et les Pentecotistes, tout, 

rassemblé jusqu'à la révélation de ce qu'a été tout 

cela. Le septième ange devait ouvrir le mystère des 
six sceaux. C'est tout être rassemblé dans le fils de 

l'homme, Sa plénitude de temps est arrivée à la 

Plénitude de Sa Parole pour manifester la plénitude de 

Son Corps.    



  

DIEU DÉVOILÉ - M14.06.1964 JEFFERSONVILLE, 
IN, USA bb098629          129 La Parole, où qu’Elle 

se trouve, Elle est voilée. 131 Moïse avait la Parole. 

Maintenant souvenez-vous, après que la Parole avait 

été manifestée, Moïse était Moïse de nouveau. Voyez? 
Mais pendant que cette Parole était en lui, pour être 

apportée, il était Dieu; eh bien, il n’était plus Moïse. Il 

avait la Parole du Seigneur pour cet âge-là. Rien ne 

pouvait le toucher, jusqu’à ce que ce soit terminé; il 
avait cette Parole avec lui. Et, donc, quand il est venu, 

les gens ont détourné la tête; ils n’arrivaient pas à 

comprendre. Ils avaient été changés. C’était un 

personnage différent. Il venait avec cette Parole. “Et il 
mettait un voile”, la Bible dit, “sur son visage”, car il 

avait la Parole. Et il était la Parole pour eux. 142 Dieu 

doit Se voiler dans la chair humaine – et jeter un voile 

spirituel sur eux (de dire: “Eh bien, je suis ceci, et je 

suis cela”) – pour pouvoir parler aux gens.  
LA SAGESSE CONTRE LA FOI - 62-0401. Et juste 

avant que je sois allé là-bas (combien se souviennent 

m'avoir entendu le répéter ici?) qu'une Voix est venu 

à moi dans la pièce un matin, après une vision, et a 
dit concernant - a dit concernant le serpent et qu'il est 

lié, et de ne rien craindre. Il a dit, "Ne crains pas ". Il 

a dit, "N'ai-je pas prouvé d'être avec Toi partout où Tu 

vas"? N'ai-je pas prouvé d'être avec Toi dans tes 
partis de chasse? Vous vous souvenez quand j'avais 

dit ce que j'allais chercher avant que je sois parti et 

tout cela? Est-ce que je n'ai pas prouvé être avec 

Toi"? Et alors une Voix très douce est venue, a dit, 

"La Présence infaillible de Jésus Christ est avec 
toi partout où tu vas ". Et je sais par cela que nous 

allons vers quelque chose; Je ne sais pas ce que c'est; 

Je ne peux pas le dire.  

LA SAGESSE CONTRE LA FOI - 62-0401.  
Maintenant, si ceci est la Parole de Dieu (vous croyez 

cela?), alors pourquoi douter une parole de Cela, une 

promesse de Cela? Comment dites-vous que ceci est 

en partie, et ce n'est pas bon, et c'est cela; vous 
choisissez ce que vous voulez? Vous ne pouvez pas le 

faire. C'est entièrement bon, ou alors il n'y a rien de 

bon là dedans. C'est juste! Donc, dès que vous voyez 

que C'est la Vérité, accaparez-vous de cela. Ne 



relâchez pas cela, peu importe les circonstances, 

comment ils essaient de raisonner, " Pourquoi vous ne 
pouvez pas... " Ne faites pas, ne le faites surtout pas. 

Restez simplement avec Cela; Dieu l'a promis. 

  

LA SEMENCE N'HERITERA PAS LA.CA 65-0429B 
116 Mais remarquez, vingt années de Jésus Christ 

manifesté, cela n'a pas formé une organisation, et 

cela ne vas pas le faire; ça mourra comme chaque 

mouvement de la pluie de l'arrière saison, toute autre 
chose. C'est le temps de la fin, la Semence, et elle 

n'héritera pas avec la balle, de même qu'Ismaël 

n'avait pas hérité avec Isaac.   

  
AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON, LES - 

M10.11.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

bb092720    116 le ministère de Jésus-Christ s’est 

réincarné dans Son Église en ces derniers jours. C’est 

ce que beaucoup de nous croient. Je le crois avec 
vous. Je crois ceci. Si ce n’était pas le cas, je ferais 

quelque chose d’autre à ce sujet, parce qu’après tout 

c’est moi qui suis concerné dans ceci.  

  
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX #3 

-  06.10.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA. 

bb063902                916 Écoutez, pourquoi le monde 

n’a-t-il pas compris cette photo-là? Pourquoi n’ont-ils 
pas saisi cela rapidement? Pourquoi ne saisissent-ils 

pas toutes ces autres choses? Pourquoi ne saisissent-

ils pas ces prophéties et ces choses? Vous savez, ils 

ne le peuvent pas maintenant, mais un jour, je 

quitterai le monde; et après que je serai parti, alors 
ils reconnaîtront cela. Certains d’entre vous, jeunes 

gens, comprendront cela après mon départ. Voyez-

vous? Mais Dieu ne permettra pas que ça se fasse 

maintenant... 
  

ARRIVE-T-IL A DIEU DE CHANGER SA PENSEE - 

65-0427. 169 Maintenant, Jésus est venu en trois 

noms. Fils de l'homme, ce qui est un prophète; Fils de 
Dieu, cela a traversé l'âge de l'église; alors Fils de 

David. Mais entre le Fils de Dieu et le Fils de David, 

d'après Sa Propre Parole, et d'après Malachie 4 et 

beaucoup de Saintes Ecritures, Il doit revenir  dans 



Son Église, dans la forme physique, dans les gens, 

dans un... dans des êtres humains, dans la façon 
d'être un prophète.  212  J'honore certainement les 

Luthériens pour leur position dans leur jour, les 

Méthodistes pour la sanctification dans leur jour, et 

les Pentecôtistes pour leur position dans leur jour, 
mais nous vivons dans un autre jour. Nous vivons au 

temps où il y a eu la tige, l’aigrette, la balle, presque 

comme le Blé, mais le Blé est à l'intérieur de la balle. 

La balle a simplement aidé le Blé, a empêché le soleil 
chaud de le brûler. Et maintenant, la dénomination se 

retire de Cela, donc Cela  peut se placer dans la 

Présence du Fils, pour mûrir.  

  
LE DESESPOIR - 63-0901.2E.  21 Et maintenant, le 

Saint-Esprit, tout entier, visite l'Église, produisant 

Dieu dans la chair humaine, comme Il l’a fait avant 

Sodome, la consumation, là, ce qui était un type. 

Alors Abraham; Il lui est apparu. 
   

QUESTIONS & REPONSES - 64-0823.2E. Q. 293 

Est-ce que Daniel était le quatrième homme dans la 

fournaise ardente parce qu'il  était le prophète dans 
cet âge-là? Non, c'était Jésus.    

  

CELUI QUI EST EN VOUS - 63-1110.2E. 254 

Maintenant, Il a traversé le bâtiment. Il vous a prouvé 
qu'Il est Dieu.  " Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans le monde". C'est le Seigneur 

Dieu. Maintenant, celui qui est en vous, laissez-le 

avoir des prééminences.  

  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 

JEFFERSONVILLE, IN, USA bb10367068 

Maintenant, la différence entre Lui et vous, en tant 

que fils... Voyez-vous, Il était au commencement la 
Parole, un corps En morphe. Il y est entré et y a vécu 

dans la Personne de Melchisédek. Puis, plus tard... 

Nous n'avons plus jamais entendu parler de 

Melchisédek, parce qu'Il est devenu Jésus-Christ. 
Melchisédek était le Sacrificateur, mais Il est devenu 

Jésus-Christ. Or, vous avez contourné cela, parce que 

sous cette forme, Il connaissait toutes choses. Et vous 

n'avez encore jamais été capables de connaître cela. 



Vous êtes venus comme Adam, comme moi. Vous 

avez passé de l'attribut à la chair, pour être tentés. 
Mais lorsque cette vie ici sera terminée... «Si cette 

tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous 

en avons déjà une autre qui nous attend.» C'est là 

que nous allons; c'est la Parole. Alors, nous pouvons 
regarder en arrière et voir ce que nous avons fait. 

Maintenant, nous ne le comprenons pas. Nous ne 

sommes encore jamais devenus la Parole; nous 

sommes simplement devenus l'homme-chair, non la 
Parole. Mais... 

69     Et regardez bien, cela montre clairement que 

vous ne serez jamais la Parole, à moins d'avoir été 

une pensée au commencement. Cela prouve la 
prédestination de Dieu. Voyez-vous? Vous ne pouvez 

pas être la Parole, à moins d'être une pensée. Vous 

deviez être premièrement dans la pensée. Mais, vous 

voyez, pour passer par la tentation, vous avez dû 

contourner la théophanie; vous avez dû descendre ici, 
dans la chair, pour être tentés par le péché. 

70     Avant la fondation du monde, Son Nom fut mis 

dans le Livre de Vie de l'Agneau. Puis, de là, il est 

devenu la Parole, la théophanie, qui pouvait 
apparaître et disparaître; puis, Il est devenu chair et 

est reparti, Il a ressuscité ce même corps dans un état 

glorifié. Mais vous avez contourné la théophanie et 

êtes devenu l'homme-chair pour être tenté par le 
péché. 

76     Remarquez, comme c'est merveilleux! Comme 

nous L'aimons! Maintenant, ce corps est soumis à 

l'Esprit. Nous n'avons pas encore pris la forme de la 

Parole, nous avons toujours la forme de la chair, mais 
soumis à la Parole. La mort dans la chair nous y 

amènera. 

105   Remarquez, une fois la bataille terminée, 

Melchisédek servit à Son enfant victorieux, la 
communion (pensez-y!), une partie de Lui-même. 

Maintenant, nous voulons voir ici, sous la forme de 

type, la communion. Après la bataille, Il donna une 

partie de Lui-même, parce que la communion est une 
partie de Christ. Une fois la lutte terminée, et après 

avoir été bien secoué, c'est alors que vous goûtez à 

Christ et devenez une partie de cet Être. 



106   Jacob lutta toute la nuit et ne voulut pas Le 

laisser partir qu'Il ne l'ait béni. C'est juste! La bataille 
pour la vie. Et une fois la bataille terminée, alors Dieu 

vous donne une partie de Lui-même. C'est Sa 

véritable communion. 

  
LE  SUPER SIGNE 63-1129. 144 Mais, regardez, 

exactement au temps de la fin, avant l'embrasement 

et la destruction, le super signe paraît 

mystérieusement, exactement sur la scène encore 
devant nous, amen, Dieu Lui-même. Pas un homme, 

mais Dieu rendu manifeste; un signe super, un signe 

éternel, un signe Éternel, un super signe, que Dieu a 

manifesté dans la chair! Le même signe que Son Fils a 
fait, Son super Fils a promis la même chose à la fin, " 

Comme il en était aux jours de Sodome, il en sera de 

même  à la Venue du Fils de l'homme ". Le super 

signe reviendra.  

  
LE  SUPER SIGNE 63-1129. 145 Mais, juste avant 

la destruction du monde, le super signe doit paraître 

encore. La résurrection de Jésus Christ, après avoir 

été mort pendant deux mille ans, encore debout au 
milieu de nous, le même, comme Il le fit alors, se 

manifestant dans Son Église, dans la chair humaine. 

167 Mais, cependant, nous trouvons dans la Bible 

que, le dernier signe avant que le Fils promis arrive, 
c'était un super signe. Jésus a dit, " Comme il en était 

alors; avant que le Fils promis arrive encore, ce super 

signe viendrait encore sur la terre." je vous le déclare, 

ce soir, dans le Nom de Jésus Christ, cela se trouve 

maintenant sur la terre. Non seulement cela, mais 
c'est ici même parmi nous ce soir. Le Saint-Esprit, le 

super signe de Dieu, le Jésus Christ ressuscité. Cela 

ne peut pas faillir. C'est un signe éternel. Cela ne peut 

jamais être changé. "Les cieux et la terre passeront, 
mais Cela ne changera jamais ". C'est un signe 

Éternel, éternel, Dieu manifesté dans la chair 

humaine. Dieu s'est fait connaître dans la chair 

humaine.    
  

DIEU PUISSANT DÉVOILÉ DEVANT NOUS, LE -  

29.06.1964 PHILADELPHIA, PA, USA 

bb099770      97 à présent, c'est Dieu dans des 



hommes. Voyez-vous? La plénitude de Dieu dans la 

Divinité corporellement dans Son Église entière, se 
manifestant Lui-même, accomplissant Sa Parole.  

101       Et ils disent: «Mais, vous autres, vous 

essayez de prendre la place de Dieu.»  Ce n'est pas si 

loin du compte; c'est exactement cela. C'est tout à 
fait juste! Dieu manifesté dans la chair, tout comme Il 

l'a promis. 106      Et nous nous rendons compte que 

Dieu a toujours été recouvert de peau. Lorsque Moïse 

L'a vu, Il était recouvert de peau; Il ressemblait à un 
homme. Lorsque Dieu était derrière les rideaux, Il 

était recouvert de peau. Et Dieu, ce soir dans Son 

Église, est voilé dans Son Église avec de la peau sur 

Lui. Il est toujours le même Dieu ce soir.  
  

ENSEVELISSEMENT - 57-0420.  50 Et alors, pas de 

doute, dans ma pensée, mais c'est ce que Jésus avait 

dans Sa pensée quand Il était ici sur la terre, Il était 

cette infaillibilité de la Parole Éternelle de Dieu. Car, 
nous connaissons qu'en Lui habite la plénitude du 

Corps de la Divinité. La Divinité entière était en Lui. Il 

était à la fois Père, Fils, et Saint-Esprit, mais Il a 

habité dans une forme humaine; la théophanie de 
Dieu, la grande image de Dieu à laquelle Il a fait 

l'homme, ensuite, Il l'a placé dans la terre. Il avait un 

corps. Dieu n'est pas sans corps. Dieu a un corps, et 

ça ressemble à un homme. Moïse l'a vu, les autres 
l'ont vu, et ça ressemble à un homme. 

   

LE MESSAGER DU SOIR - 63-0116. 162 

Maintenant, vous pouvez être justifiés sans être 

sanctifiés; vous pouvez être sanctifiés sans avoir le 
Saint-Esprit. Voyez? Le Saint-Esprit est la demeure de 

la Présence de la puissance de Christ, dans l'Esprit.  

  

JEHOVAH JIREH #II - 62-0707.  177 J'ai eu 
quelque chose dans ma pensée. Alléluia! Notre Dieu 

est encore Dieu. Il révèle Ses secrets à Ses serviteurs. 

J'ai parlé d'un Ange qui a tourné Son dos à la tente, et 

Il a Son dos tourné à la tente, et a dit ce à quoi 
Sarah  pensait à l'intérieur. Je prédis que cet Ange est 

maintenant ici, le Saint-Esprit, la même Colonne de 

Feu, le même qui était en Christ. La Colonne de Feu a 

conduit les enfants d'Israël. La Colonne de Feu a été 



faite chair et habité parmi nous. Il a dit, " je viendrai 

de Dieu, irai à Dieu ".    
193 Maintenant, me toucher, moi, cela ne ferait 

aucune différence, je suis un homme. Mais, Le 

toucher,  Lui, alors Il est le Saint-Esprit qui est ici 

dedans, alors Il réagit de nouveau et utilise des lèvres 
humaines.  

  

EXODE 33:12  Moïse dit à l'Éternel: Voici, tu me dis: 

Fais monter ce peuple! Et tu ne me fais pas connaître 
qui tu enverras avec moi. Cependant, tu as dit: Je te 

connais par ton nom, et tu as trouvé grâce à mes 

yeux. 13  Maintenant, si j'ai trouvé grâce à tes yeux, 

fais-moi connaître tes voies; alors je te connaîtrai, et 
je trouverai encore grâce à tes yeux. Considère que 

cette nation est ton peuple. 14  L'Éternel répondit: Je 

marcherai moi-même avec toi, et je te donnerai du 

repos. 15  Moïse lui dit: Si tu ne marches pas toi-

même avec nous, ne nous fais point partir d'ici. 16  
Comment sera-t-il donc certain que j'ai trouvé grâce à 

tes yeux, moi et ton peuple? Ne sera-ce pas quand tu 

marcheras avec nous, et quand nous serons 

distingués, moi et ton peuple, de tous les peuples qui 
sont sur la face de la terre? 17  L'Éternel dit à Moïse: 

Je ferai ce que tu me demandes, car tu as trouvé 

grâce à mes yeux, et je te connais par ton nom. 18  

Moïse dit: Fais-moi voir ta gloire! 19  L'Éternel 
répondit: Je ferai passer devant toi toute ma bonté, et 

je proclamerai devant toi le nom de l'Éternel; je fais 

grâce à qui je fais grâce, et miséricorde à qui je fais 

miséricorde. 20  L'Éternel dit: Tu ne pourras pas voir 

ma face, car l'homme ne peut me voir et vivre. 21  
L'Éternel dit: Voici un lieu près de moi; tu te tiendras 

sur le rocher. 22  Quand ma gloire passera, je te 

mettrai dans un creux du rocher, et je te couvrirai de 

ma main jusqu'à ce que j'aie passé. 23  Et lorsque je 
retournerai ma main, tu me verras par derrière, mais 

ma face ne pourra pas être vue.   
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